



Pièces	13 Pièces
Superficie	450 m²
Référence	MZIG03222
Prix	2 850 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

Proche de Gordes, superbe propriété proposant une grande villa néo provençale sur 3 niveaux d'une surface de 450 m² dont 100 m² de garage, le tout sur un magnifique terrain paysagé de 4107 m². Grands volumes (grande pièce lumineuse en L de 100 m² incluant salon, salle à manger, cuisine), 5 chambres, bureau et mezzanine. Piscine à débordement en cascade avec pool house. Grandes terrasses extérieures. Les prestations, le confort et les équipements sont de haute qualité. Vues sur Luberon et Monts du Vaucluse. Jardin en restanques aménagées avec chênes, pins, oliviers, cyprès... Environnement typique ...

Close to the charming village of Gordes, superb property offering a large neo-Provençal villa on 3 levels with a living surface of 450 sqm including 100 sqm of garage, on a magnificent landscaped garden of 4107 sqm. Large volumes (spacious and bright L-shaped room of 100 sqm including living room, dining room, kitchen), 5 bedrooms, office and mezzanine. Infinity pool with its pool house. Large terraces. High quality for all equipment. Garden landscaped with oaks, pines, olive trees, cypresses ... Typical environment of the Luberon.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

